

Les marocains auront accès au traitement de l'hépatite C

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-07 16:37:01 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre a annoncé, lundi dernier, une bonne nouvelle pour les 625.000 Marocains atteints de l'hépatite C. Un médicament qui coûte actuellement 735.000 DH aux États-Unis sera vendu à partir de novembre à 3.000 DH, grâce à sa fabrication au Maroc. Mieux encore, il sera remboursable. Ce médicament s'avère être très efficace, selon le ministre de la Santé. Il permet en effet la guérison des patients atteints de l'hépatite C. Le Maroc dispose, selon le responsable gouvernemental, d'un programme national ambitieux visant l'éradication de l'hépatite.